



Presseinformation

Landshut, 29.07.2021

Verantwortlich: Antje Uhl

Vermessung der Isar in Landshut

Im Auftrag des Wasserwirtschaftsamts Landshut wurde die Isar im Stadtbereich Landshut am Mittwoch, den 28.07.2021 vom Boot aus vermessen. Dabei handelt es sich um den Bereich zwischen dem sogenannten Albinger Wehr und dem Marschallsteg in der Großen Isar und der Sohlrampe in der Kleinen Isar.

Die Vermessungen wurden vom Ingenieurbüro limknow GmbH & Co. KG aus Karlsruhe durchgeführt. Als Messgerät wurde ein Fächerecholot verwendet. Damit kann die Sohle der Isar schnell und flächig aufgenommen werden. Insbesondere nach Hochwasserereignissen wie z.B.: die abgelauften Hochwasser der vergangenen Woche, kann sich das Flussprofil verändern.

Zu den gewässerkundlichen Aufgaben gehört es daher, die Ufer und die Gewässersohle der Isar in regelmäßigen Abständen zu vermessen. So kann festgestellt werden, ob und in welchem Umfang es zu Eintiefungen oder Auflandungen der Gewässersohle gekommen ist.

